

tion de la Nourriture (Food Association), envoient avec tristesse leurs hommages suprêmes à un des plus nobles défunts, Mgr Nugent. » Le prêtre catholique dont l'éloge funèbre est ainsi fait simultanément par l'élite d'une grande ville protestante et par les Sandwichmen, ce prêtre-là, a été un grand homme de bien. X.

CEREMONIE RELIGIEUSE

A la Providence, Maison-Mère de Montréal

JEUDI, le 10 août, Mgr Racicot, évêque de Pogle et auxiliaire de Mgr l'archevêque de Montréal, a reçu les premiers vœux de religion de six novices vocales dont voici les noms :

Sœur Laura Corbell, dite Sœur Marie-Praxède, de Montréal ; Sœur Marlon Reynolds, dite Sœur Archibald, de Whituez de Madawaska ; Sœur Evéline Benoit, dite Sœur Anne-Cécile, d'Hochelaga ; Sœur Sara Bourassa, dite Sœur Edouard, de Shawinigan ; Sœur Clara Courville, dite Sœur Marie-Edmond, de Sainte-Justine de Newton ; Sœur Alida Champagne, dite Sœur Félix de Brescia, de Saint-Léonard de Nicolet.

Le saint sacrifice de la messe a été offert par M. l'abbé J.-H. Champagne ; et le sermon de circonstance, prêché par le Rév. Père A. Michelot, s. j., prédicateur de la retraite.

AUX PRIERES

Sœur Sainte-Virgilia, née Margaret Burke, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Esther, née Maria Leblanc, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Saint-Henri, Montréal.

Mme Camille Cousineau, née Eugénie Jasmin, décédée à Saint-Laurent.

M. Jean-Baptiste Charron, décédé à Laprairie.